

## Kantonsrat und Regierung haben gefeiert

### *Reden, Musik, Speis und Trank im 300jährigen Rathaus*

Im Anschluss an die Kantonsratssitzung vom Montag haben Rat und Regierung gemeinsam mit Abordnungen der Kirchen und Gerichte sowie des Gemeinde- und des Stadtrates von Zürich das 300jährige Bestehen des Rathauses gefeiert. In Ansprachen würdigten Kantonsratspräsident Kurt Schellenberg, Regierungsratspräsident Eric Honegger und der kantonale Denkmalpfleger Christian Renfer Haus und Parlament.



Musikalisch umrahmt wurde die Feier im Ratssaal durch die viel Beifall erntenden Damen des Trios Artemis (Violine, Cello und Klavier). (Bild Karl Hofer)

Ne. Die Idee, dem Rathaus an der Limmat zu seinem 300jährigen Bestehen eine Jubiläumsfeier zu widmen, soll von Kantonsratspräsident Kurt Schellenberg ausgegangen sein. Eigentlich war in dieser Richtung nichts vorgesehen gewesen; «der Kanton» tut sich mit Festen und Feiern von jeher viel schwerer als die bedeutend festfreudigere Stadt, schwerer aber auch als die Landgemeinden. Die Frage, ob dies mit höherer Würde der kantonalen «Ebene» zu tun hat, darf hier offenbleiben. Die Tatsache aber, dass der «Gesamtrat» des Standes Zürich in dem damals noch unvollendeten Rathaus auf den Tag genau 300 Jahre früher, am 22. Juni 1698, seine erste feierliche Sitzung abgehalten hat, dürfte den Ausschlag zur Durchführung der Feierstunde am Montag vormittag gegeben haben.

#### Eine angemessene Feierstunde

Man hat sich denn auch in angemessener Weise angestrengt, des Jubiläums in würdigem, mehr oder weniger familiärem Rahmen zu gedenken. Vorne im Ratssaal hatte der Regierungsrat, mit Ausnahme des an der Schulsynode gefragten Erziehungsdirektors Ernst Buschor, in corpore Platz genommen, auf der Tribüne wohnten Delegationen der Gerichte, der Kirchen und des Stadtrates von Zürich und weitere Gäste, unter andern alt Regierungsrat Albert Mossdorf, der Feier bei, und in der Mitte des Saales stand der Konzertflügel und sassen die drei in festliche Roben gekleideten Damen des Trios Artemis, die für ihre erfrischen-

den musikalischen Darbietungen den grössten Beifall ernteten. Rat, Regierung und ihre Gäste waren auch unter sich beim anschliessenden Apéro im Festsaal, bei dem Zürcher Oberländer Spezialitäten aus dem «Berggebiet» angeboten wurden.

#### Versuch einer Parlamentsgeschichte

Kantonsratspräsident Kurt Schellenberg befasste sich in seiner Festansprache, ausgehend von einer dürftigen Quellenlage, wie er sagte, mit der